

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan diatas penyusunan menguraikan secara singkat dari skripsi ini yang berjudul “Analisis Undang-Undang Nomor 17 Tahun 2016 Tentang Perlindungan Anak Perspektif Hukum Islam” dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Perlindungan anak menurut Undang-undang Nomor 17 Tahun 2016 tentang perlindungan hak anak, ialah segala kegiatan untuk menjamin dan melindungi anak dan hak-haknya agar dapat hidup, tumbuh, berkembang, dan berpartisipasi secara optimal sesuai harkat dan martabat kemanusiaan serta mendapat perlindungan dari kekerasan dan diskriminasi. Hak perlindungan anak dapat dilaksanakan dengan menunaikan hak anak dan kewajiban anak.
2. Perlindungan anak dalam hukum Islam, anak wajib mendapatkan perlindungan, baik dari keluarganya, masyarakat, maupun negara. Karena Islam memandang anak sebagai karunia yang mahal harganya, yang berstatus suci. Karunia yang maha ini sebagai amanah yang harus dijaga dan dilindungi oleh orang tua khususnya, karena sebagai aset orang tua dan aset bangsa. Islam juga memberikan perhatian besar terhadap perlindungan anak-anak, dalam hal ini perlindungan meliputi fisik, psikis, intelektual, moral, ekonomi, dan lain-lain. Perlindungan-perlindungan tersebut dijabarkan dalam bentuk memenuhi semua hak-haknya, menjamin kebutuhan sandang dan pangannya, menjaga nama baik dan martabatnya, menjaga kesehatannya, memilihkan teman bergaul yang baik, menghindarkan dari kekerasan dan lain-lain.

B. Penutup

Alhamdulillah, berkat pertolongan dan karunia Allah SWT, didasari niat dan kesungguhan akhirnya peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi dengan harapan semoga dapat memberi manfaat bagi mpeneliti khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.

Peneliti menyadari sepenuhnya, bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan dan kekhilafan. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati memohon para pembaca untuk memberi kritik dan saran, masukan dan solusi yang bersifat konstruktif dan serta menerima saran, masukan dan solusi dan upaya penyempurnaan skripsi ini karena kesempurnaan hanyalah milik Allah SWT.

Akhir kata peneliti ucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga senantiasa mendapat balasan dari Allah SWT, *Aamiin Yaa Rabbal Alamin*.

